UNIVERSIDAD TECNOLÓGICA DE PEREIRA FACULTAD CIENCIAS DE LA EDUCACIÓN ESCUELA DE ESPAÑOL Y COMUNICACIÓN AUDIOVISUAL

REUNIÓN COMITÉ CURRICULAR LICENCIATURA EN ESPAÑOL Y LITERATURA

ACTA No.10 -2011

FECHA DE REALIZACIÓN: 15 de septiembre de 2011

HORA: 2:30 pm LUGAR: Sala C-105

ASISTENTES: Profesores Arbey Atehortúa Atehortúa, Leandro Arbey Giraldo Henao, Gonzaga Castro Arboleda, Carlos Mario Sánchez (representante del área de Pedagogía)

AUSENTE:

ORDEN DEL DÍA:

- Revisión acta anterior
- Informe final de Acreditación
- Identidad de los estudiantes practicantes
- Correspondencia
- Varios

DESARROLLO

Revisión acta 09-11 del 31 de agosto de 2011

Informados sobre el contenido del acta no se encuentran modificaciones y se aprueba.

Informe final de Acreditación

Se informa que al profesor Rigoberto Gil se le enviaron los documentos complementarios del informe. Se acuerda que el próximo lunes sea entregado para la revisión de todos los profesores y su envío final al comité central.

Para la difusión de los resultados y del proceso se elaborará un material informativo para que cada profesor lo difunda con el grupo de estudiantes de cada asignatura. De esta manera se garantiza una mayor difusión y conocimiento de los resultados del proceso por parte de los estudiantes.

Identidad de los estudiantes practicantes

Se plantea la importancia de darle identidad a la asignatura de práctica y la presentación de los practicantes, de igual manera es importante para fortalecer el sentido de pertinencia del programa, la institución y la misma práctica.

Se acuerda iniciar el proceso para su implementación a partir del próximo semestre.

Correspondencia

Oficio 999902 8871. Enviado por la profesora Luz Marina Henao Restrepo. Envía a evaluación el trabajo de grado titulado "Análisis al discurso publicitario de los comerciales televisivos de las empresas de telefonía celular en Colombia: Comcel, Movistar, Tigo, Uff.

Se acuerda que el evaluador sea el profesor Gonzaga Castro Arboleda.

Oficio 999903 1529. Enviado por el estudiante Jhon Anderson Sepúlveda. Presenta excusa para dejar de asistir a clases desde el 16 de septiembre y hasta el 01 de octubre.

La solicitud es aprobada. Se debe informar a los profesores que tienen clase con el estudiante para la gestión pertinente con las notas.

Se acuerda informar al estudiante la decisión del Comité Curricular.

Oficio 999902 8483. Enviado por el estudiante William Salinas Velásquez. Informa sobre su retiro al trabajo de grado que venía desarrollando.

Se aprueba la solicitud del estudiante.

Oficio 999902 8484. Enviado por el estudiante William Salinas Velásquez. Solicita unirse al trabajo de grado "La popularidad del refrán en Pereira" desarrollado por la estudiante Isabel Cristina Gallego.

No se aprueba. Debe presentar un nuevo anteproyecto y someterse al procedimiento correspondiente, según lo establecido en el acuerdo 25 sobre presentación de anteproyectos.

Oficio 999902 8589. Enviado por el estudiante Juan Carlos Jaramillo Montoya. Informa sobre la renuncia al anteproyecto titulado "Comprendiendo y produciendo descubro mi mundo" y lo cede a las estudiantes Claudia Lorena Valencia y Yohana Rincón Navia.

Es de aclarar que el título del trabajo en la solicitud no corresponde al trabajo presentado inicialmente en la asignatura "Seminario Trabajo de Grado I". Como solicitud se aprueba su renuncia al trabajo de anteproyecto presentado y cuyo título corresponde a "Comprendiendo y produciendo descubro mi mundo. Proyecto de aula: secuencia didáctica, "fortalecimiento de la producción textual, crónica en estudiantes de ciclo III del Centro Educativo Byron Gaviria".

Oficio 999903 1287. Enviado por las estudiantes Claudia Lorena Valencia y Yohana Rincón Navia. Informan sobre la renuncia al trabajo de grado que venía desarrollando y se unen al trabajo que venía desarrollando el estudiante Juan Carlos Jaramillo Montoya.

Se aprueba la solicitud con el nombre "Formar percepciones literarias recorriendo las vías de la información. Propuesta metodológica" como anteproyecto, el cual debe enviarse a evaluación para su correspondiente proceso. Una vez evaluado y aprobado se procederá con el nombramiento del director para el desarrollo del proyecto.

Se acuerda enviar el anteproyecto al profesor William Marín Osorio, de la asignatura ELA42 Seminario trabajo de grado I.

Varios:

 INPEC: solicita sea enviado un representante el día viernes 30 de septiembre a las 3:00 p.m. en la plaza de Bolivar para la premiación de cuentos y poesías.

Se acuerda nombrar al profesor John Harold Giraldo.

Agotado el orden del día se cierra la sesión a las 4:00 p.m.

GONZAGA CASTRO ARBOLEDA

Relator